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¿Subo el IVA o bajo el IVA? "Qui lo sa"
Escrito por tucapital.es - 26/02/2010 16:44
_____________________________________

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Economía, Elena Salgado está dispuesto a bajar
el IVA para favorecer la creación de empleo en una declaració hecha ante la cadena ser. 

Esta bajada lo haría con carácter excepcional y tempral, pero no está dispuesto a reducir las cuotas a la
Seguridad Social. 

Entonces, ¿Qué estamos haciendo? Va a subir el IVA o no va a subir el IVA en Julio de 2010? De
momento lo que hay aprobado es que subirá el IVA. 

Salu2.

============================================================================

Re: ¿Subo el IVA o bajo el IVA? "Qui lo sa"
Escrito por herrereña - 26/02/2010 17:48
_____________________________________

No saben por dónde tirar, está claro. Un día dicen una cosa, y al siguiente, otra. O uno dice algo, y otro
del mismo partido lo desmiente. ¡No nos queda "ná"! A ver si se aclaran. Pensar que son los que nos
gobiernan... Pero vaya, que no hablo de partidos, que estando otros puede pasar lo mismo, ¿eh?

============================================================================

Re: ¿Subo el IVA o bajo el IVA? "Qui lo sa"
Escrito por andreseljedi - 28/02/2010 02:31
_____________________________________

Lo del iva creo que la gente aún no se ha dado cuenta de lo que es. 
En Julio, iras a comprar  la comida, poner gasolina, tomarte una cerveza, comprate un cd, el
bonobus,luz, internet, movil....TODO un 2% más caro. 

¿Así quieren fomentar el consumo, y ayudar a las familias? 
Que se dejen de prolongar ayudas al parado,y fomenten la creación de nuevo empleo.

============================================================================

Re: ¿Subo el IVA o bajo el IVA? "Qui lo sa"
Escrito por peseta - 28/02/2010 09:33
_____________________________________

Respecto a las ventas de automoción, la mayoría de la gente que quiere comprarse un coche lo está
encargando ya para evitarse la subida del Iva. 

Si es cierto que al final lo suben, con la finalización del Plan 2000E y la subida al 18%, las ventas de
coches a aprtir de Julio van a caer en picado. 
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El sector automoción es uno de los que más presión hace, así que a ver que pasa para entonces.. :dry:

============================================================================

Re: ¿Subo el IVA o bajo el IVA?
Escrito por kryxto - 28/02/2010 17:31
_____________________________________

herrereña escribió: 
No saben por dónde tirar, está claro. Un día dicen una cosa, y al siguiente, otra. O uno dice algo, y otro
del mismo partido lo desmiente. ¡No nos queda "ná"! A ver si se aclaran. Pensar que son los que nos
gobiernan... Pero vaya, que no hablo de partidos, que estando otros puede pasar lo mismo, ¿eh? 
Y éso es lo peor que se puede hacer ante una situación así. 

Entiendo que puedan existir discrepancias en cuanto a la solución a plantear, la prioridad de unas
medidas, la conveniencia o no de otras... Pero lo último deseable es que hoy digan blanco, mañana
digan negro, pasado será un azul cielo... Y el uno por el otro la casa sin barrer. 

Si hay que trabajar, que lo hagan. Si no saben o no quieren, que se quiten de enmedio. O son la
solución, o son parte del problema.

============================================================================

Re: ¿Subo el IVA o bajo el IVA?
Escrito por andreseljedi - 28/02/2010 23:10
_____________________________________

kryxto escribió:Entiendo que puedan existir discrepancias en cuanto a la solución a plantear, la prioridad
de unas medidas, la conveniencia o no de otras... Pero lo último deseable es que hoy digan blanco,
mañana digan negro, pasado será un azul cielo... Y el uno por el otro la casa sin barrer. 

Eso le pasa por proclamar medidas, y al salirle críticas, no se atreven. 
¿No pensaias que el gobierno, al intentar llegar a un acuerdo con todos, lo que hace es retrasar lo
inevitable? 
Creo que debería de realizar las acciones que crean, pero ya,no esperar 2 meses a un consenso.

============================================================================

Re: ¿Subo el IVA o bajo el IVA?
Escrito por andreseljedi - 28/02/2010 23:11
_____________________________________

Ahh, lo del iva no es debatible.Esa medida es firme.

============================================================================

 2 / 2


